
PORTOFERREIRÂ

REQUERTMENTO N" 086/2024

Considerando que'munícipes procuraram essa vereadora

relatando não ter iluminação pública na Avenida. Ivan Roberto Burian

e na Rua Arthur Pissinati, localizadas no CEFER;

Requeiro a Vosia Excelência, obedecidas às normas

regimentais, seja oficipdo ao Excelentíssimo Senhor Préfeito

Municipal, solicitando ao mesmo as seguintes informaçõed:

1- Porque não possui iluminação pública nos locais

supramencionados?

2- Existe algum projeto para que seja instalada

iluminação nesses locais? Se sim, qual a previsão? Caso contrário,

justifique.

Plenário Syrio Ignátios, 16 de fevereiro de 2024.

Luciane ço Pereira de Sousa
readora
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